



3Work (Team・Net・Foot)を大切に中央中の子供たちのために

心と体の健康を第一に考えよう！

『1月は行く、2月は逃げる、3月は去る』という言葉をよく聞きます。3学期は特に月日の流れるのが早いという意味ですが、この前「明けましておめでとう！」なんて言ったと思ったら、もう2月に突入してしまいました。2月と言えば、今年の節分は地球が太陽を回る周期と暦がずれて、1897年以来の124年ぶりに2月2日になったそうです。節分は「立春」の前日にあたりますが、立春は暦の上では春が始まる季節のこと。つまり、節分は冬の終わりの日のことで、翌日から新しい季節が始まる区切りの日となります。まだまだ寒さは続きますが、暦の上では春を迎えます。節分の恒例行事である、豆まきを行いましたか？邪気や不幸の象徴である鬼を追い払い、幸福を引き寄せる「鬼は外、福は内」です。放送による全校朝会での宣言通り、私は今年の鬼である“新型コロナウイルス”を追い払うべく「コロナは外、福は内～」とやりました。生徒の皆さんもあと1ヶ月足らずで1年生から3年生までそれぞれが新しいステージに進みます。しかし、心配事が一つ、緊急事態宣言が1ヶ月延長されると言う事。コロナ禍により大人もそうですが、生徒同士の間関係が希薄になったり、部活ができない、行事ができない等、生徒のストレスが非常に心配です。家庭内でも、環境が一変したご家庭もあると思います。心が苦しいときは、友達・先生・相談室、保護者、誰でもいいから苦しい胸の内を話してください。話すことでモヤモヤが晴れることもあります。私で良ければいつでも話を聞きます。これからも制約の多い我慢の日々が続きますが、心と体の健康を第一に考えてください。保護者の皆様、何か気になることがありましたらお知らせください。

第36回卒業証書授与式

令和2年度卒業証書授与式の対応について、狭山市教育委員会から方針が示されました。式当日までに緊急事態宣言が解除されている場合は下記のように卒業式の計画・準備を進めます。

1. 参加者について

- (1) 卒業生、教職員、狭山市教育委員会
- (2) 保護者は卒業生1名につき1名
- (3) 在校生は生徒会本部役員、1・2年学級委員

2. 内容について

- (1) 規模を縮小し、密閉・密集・密接を避ける
- (2) 挨拶は、校長式辞と教育委員会告示のみ
- (3) 合唱をする場合はマスクを着用する。

3. その他

- (1) 発熱・風邪症状がある場合は参加を控える
- (2) 参加者全員が確実に手指の消毒を行う
- (3) 参加者全員がマスクを着用する
- (4) 座席は身体的距離を確保（1mを目安に）
- (5) 十分な換気を徹底する（防寒対策を）

* 緊急事態宣言が継続した場合は、

- ・参加者は卒業生、教職員、狭山市教育委員会
- ・合唱は行わない。

* 日程等の詳細は改めて通知します。

埼玉県公立高校入試について

「埼玉県公立高校入試に向けて新型コロナウイルスに感染したらどうする？ “こうするフローチャート”」及び「令和3年度埼玉県公立高等学校入学選抜におけるお知らせ」を生徒に配布し、説明をしました。

まずは日頃から健康管理及び感染防止対策をしっかりとして、2月26日の学力検査日を迎えるのが一番です。万が一、学力検査当日に体調不良で欠席であったとしても、県公立高校は必ず受検できます。

このフローチャート及びリーフレットは本校HPにも掲載していますのでご覧ください。

《一部紹介》

Q. 新型コロナウイルス感染症の濃厚接触者になってしまいました。高校入試は受けられますか？

A. 一定の条件を満たす濃厚接触者は、保健所から健康観察期間が解除されていなくても、追検査を受検できます。

Q. 新型コロナウイルス感染症の感染者になってしまいました。高校入試は受けられますか？

A. 学力検査から14日後の3月12日に特例追検査を実施します。

《中央中生の活躍を紹介します》

令和2年度 狭山市内書きぞめ展覧会

【1年生】

〇〇 〇〇さん (金賞)	〇〇 〇〇さん (銀賞)
〇〇 〇〇さん (特選)	〇〇 〇〇さん (銀賞)
〇〇 〇〇さん (金賞)	〇〇 〇〇さん (特選)
〇〇 〇〇さん (銀賞)	〇〇 〇〇さん (金賞)

【2年生】

〇〇 〇〇さん (銀賞)	〇〇 〇〇さん (金賞)
〇〇 〇〇さん (銀賞)	〇〇 〇〇さん (銀賞)
〇〇 〇〇さん (銀賞)	〇〇 〇〇さん (銀賞)
〇〇 〇〇さん (特選)	〇〇 〇〇さん (銀賞)

【3年生】

〇〇 〇〇さん (金賞)	〇〇 〇〇さん (銀賞)
〇〇 〇〇くん (金賞)	〇〇 〇〇さん (金賞)
〇〇 〇〇さん (銀賞)	〇〇 〇〇さん (銀賞)
〇〇 〇〇さん (銀賞)	〇〇 〇〇さん (銀賞)

☆特選の〇〇さん、〇〇さん、〇〇さんの作品は中央展に出品されました。おめでとうございます！

埼玉県書きぞめ中央審査会

【推薦賞】 〇〇 〇〇さん (1年)

【特選賞】 〇〇 〇〇さん (1年)

【優良賞】 〇〇 〇〇さん (2年)

※今年はコロナ禍により、市・県ともに展覧会は開催されず審査のみ行われました。



中央中自慢 (無言清掃)

ある日の清掃風景のひとつです。左の写真は、学校が再開して清掃が開始された頃の写真です。3年生の男子がたわしを握って黙々と床を磨いている姿を見て「素晴らしいな～」と思わず写真を撮ってしまいました。いつか紹介したいなと思っていましたが、そのままになっていました。先日、職員玄関の床を、ゴム手袋をして一心不乱に磨いている1年生の姿を見て、思わず写真を撮ってしまいました。中央中学校では、このような風景をたくさん見ることができます。床を磨きながら、自分の心を磨いているように感じました。清掃にしっかりと取り組める中学生って素晴らしいと思います。勉強ができるとか、運動ができるのと同じくらい、またはそれ以上に価値のあることだと私は思います。



「さやまっ子・チャレンジスクール」

冬季集中講義開催しました！

今年も1月4・5・6日に冬期集中講義が開催されました。1年生7人・2年生3人・3年生7人の17名が参加してくれました。国語・英語・数学の講師がそれぞれ授業を担当してくれました。来年度もこのような学習会に積極的に参加しましょう！感想を紹介します。

- ・とても復習がしっかりできた。テキストがしっかりしていたのでやる気が出た。(1年生)
- ・各教科の先生たちが丁寧に教えてくれたので良かった。来年も参加したい。(2年生)
- ・自分たちのために親身になってくれたのでありがたかった。入試対策にも良かった。(3年)



中央中自慢 (モーニングトライ)

学校再開後の7月7日から開始したモーニング・トライが続いています。現在も30名ほどの生徒が7:30から自学自習に取り組んでいます。朝の冷たい空気の中、一言も話をせずに全集中で取り組む姿に感動を覚えます。『継続は力なり』を背中では語っているようです。これに参加しない生徒は8:00以降に静かに登校してくれます。邪魔しないようにという心配りが、これまた素晴らしいと思います。中央中3年生に幸あれ！

